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　県民の皆さま、そして地元草加市民の皆さ
ま。日頃より、私の県政活動にご理解とご協
力を賜わり心より感謝を申し上げます。今回
の県政報告は、本年６月定例議会での私の
一般質問、委員会質疑の内容と、本年の主
な活動一端をご報告させていただきます。
　今回の質問も、日常いただく県民市民相
談から生まれたものです。これからも、どこ
までも、県民の小さな大切な声に耳を傾け、
その思いにお応えできる様、全力で働く決意
です。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

全力で県民の願いを伝え、全力で県民の願いを伝え、
　　　　　　　前進、実現へ！　　　　　　　前進、実現へ！
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１　大宮駅の観光バスターミナル構想について

２　公共無料Wi-Fi 環境の整備について

３　本県の事業承継対策の推進について

４　本県の受援計画の見直しについて

◇地方分権改革について
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５　災害時の非常用電源と病院の耐震化について

６　がん患者の就労支援について①

６　がん患者の就労支援について②

７　待機児童対策の一手、都市公園に保育所の設置を

８　県有施設の総点検で、使えない使いにくい
　　ユニバーサル施設をなくそう

９　Ｗｉ－Ｆｉ防犯カメラの活用で犯罪のスピード解決を

10　空き家等を活用した住宅セーフティネットについて

【付託議案に対する質疑】


